

seinem Schmerz meine Augen weiden.“ Bei diesen Worten stieß er ihm das Jagdmesser in die Brust, daß das Blut weit hervorspritzte und zischend die Flamme des Herdes löschte.

So endete diese Scene, eine Scene, die der Bürger- und Partheienkrieg nur zu oft in so fürchterlichen Farben darbietet.

Louison zog sich des andern Tages in die nächste Stadt zurück, um dort den Vorfall zu melden und die Pflichten ihrer Selbstvertheidigung darzustellen.

25.

Immer weiter und weiter verbreitete sich indeß die Flamme des Partheikampfs, und